



R.O.S.E
MEETINGS & EVENTS

R.O.S.E. Meetings & Events

Une Equipe d'EXPERTS à votre service recherche et négocie les meilleures solutions pour réussir :

R : Réunions **O** : Organisations **S** : Séminaires **E** : Evènements

www.rose-meetings.com

SIMPLICITE & GAIN DE TEMPS

Quel que soit votre besoin, vous nous confiez votre cahier des charges, et notre équipe se met immédiatement en piste pour vous proposer une sélection de lieux correspondant à vos besoins au meilleur rapport "qualité/prix".



PAS DE FRONTIERE : LE MONDE EST A VOUS !

Grâce au réseau Skål International  de plus de 18 000 professionnels du Tourisme et des voyages présents dans 90 pays, nous travaillons pour vous avec des experts, quelle que soit votre destination.

5 BONNES RAISONS DE CHOISIR R.O.S.E. Meetings & Events :

-  **GAGNEZ DU TEMPS** : Nous faisons pour vous le travail le plus fastidieux, la recherche et la négociation des prix, le suivi des options, la négociation des meilleures conditions pour le contrat, incluant les gratuités, surclassements, conditions de paiement, annulations...
-  **PROPOSITION** et présentation claire et professionnelle des diverses options et budgets pour faciliter vos choix et décisions.
-  **VISITE DES LIEUX SELECTIONNES** : Nous organisons pour vous les Rendez-Vous avec les hôtels et autres prestataires proposant des lieux, animations, transferts et vous accompagnons si vous le souhaitez.
-  **VOUS MAITRISEZ** toujours les décisions et gardez le contact direct avec Hôtels et les différents Prestataires:
Vous signez les contrats,
Vous effectuez le paiement (ce qui vous permet de récupérer la TVA).
NOUS travaillons en toute transparence avec votre Société et les Prestataires
-  **NOS SERVICES NE VOUS COÛTENT RIEN** : c'est entièrement gratuit pour **VOUS**.
Nous sommes rémunérés par les prestataires comme "apporteur d'affaires" beaucoup nous considèrent comme une extension de leur équipe commerciale et nous accordent des conditions préférentielles.

A VOTRE SERVICE :

Une équipe de véritables Professionnels : des Expertises complémentaires avec une expérience prouvée et reconnue, des partenaires ayant travaillé à des postes de direction dans l'hôtellerie, chez des courtiers en hôtellerie, agences de voyage et événementielles, traiteurs, réceptifs, attractions touristiques...

R.O.S.E. MEETINGS & EVENTS | 132, rue d'Herblay - 95150 Taverny . PARIS, France

M: +33 (0)6 20 55 11 05
SKYPE: karine.coulanges1510
EMAIL: events@rose-meetings.com

TIDS : 96-1 0291 5
SIRET: 523 507 390 00012 RCS PONTOISE-APE: 8230Z
TVA INTRACOMMUNAUTAIRE: FR 325 235 07390



R.O.S.E. Meetings & Events

A team of EXPERTS at your service to find and negotiate the best solutions for successful:

R: Reunions **O:** Organisation **S:** Seminars **E:** Events

www.rose-meetings.com

SIMPLICITY AND TIME-SAVING

Whatever you need, all you have to do is tell us what you want and our team will start working immediately to present you a variety of sites to meet your needs always taking "quality/price" into account.



NO BORDERS: THE WORLD IS YOURS!

Thanks to the Sk&l International  network of more than 18,000 tourism and travel professionals in 90 countries, we work, for you, with experts, whatever your destination.

5 GOOD REASONS FOR CHOOSING R.O.S.E. Meetings & Events:

-  **TIME-SAVING:** We do the tedious work for you, the search and negotiations on prices, the follow-up on options, the negotiations on the best conditions for the contract, including tips, upgrades, deposits, payment, cancellations, etc.
-  **PROPOSITION** and a clear and professional presentation of the various options and budgets to make your choices and decisions easier.
-  **SITE INSPECTIONS:**
We organise meetings with the hotels and other service providers proposing sites, entertainment, transfers and will accompany you if you so wish.
-  **YOU CONTROL** the decisions and are always in direct contact with the hotels and other service providers:
You sign the contracts,
You make the payments (which allows you to recover the VAT)
We work totally transparently with your company and the service providers.
-  **OUR SERVICES DO NOT COST YOU ANYTHING:** they are completely free to YOU.
We get paid by the service providers as "business providers". Many of them consider us as an extension of their commercial team and give us preferential conditions.

AT YOUR SERVICE:

A team of true professionals: additional expertise with proven and recognised experience, partners who have worked in management positions in the hotel industry, as hotel brokers, for travel and event organization agencies, caterers, inbound tour operators, tourist attractions, etc.

R.O.S.E. MEETINGS & EVENTS | 132, rue d'Herblay - 95150 Taverny . PARIS, France

M: +33 (0)6 20 55 11 05
SKYPE: karine.coulanges1510
EMAIL: events@rose-meetings.com

TIDS : 96-1 0291 5
SIRET: 523 507 390 00012 RCS PONTOISE-APE: 8230Z
TVA INTRACOMMUNAUTAIRE: FR 325 235 07390

